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COUPE DE BO8S FORET PUBLIQUE

Bonjour, 

Je suis un technicien forestier, producteur de bois, propriétaire de 3 réserves naturelles 
permanentes et créateur d’un fond de conservation pour la nature. 

Avec plus de 50 ans de travail et loisir en forêt, 35 ans de travail en foresterie au publique, Voici 
mes observations de vie en foresterie et surtout mes suggestions sur des changements nécessaire 
sur la façon de gérer nos forêts. 

Il n’y a pas seulement des arbres à piastres dans le bois, l’habitat de toutes les espèces nous 
incluant est en jeu. La forêt a été sur exploité depuis la mécanisation des exploitations et 
aujourd’hui la machinerie dépasse la possibilité forestiere. Une abbateuse peut couper 1 voyage 
de camion par heure! 

La seule solution viable pour toutes les espèces est de réduire considérablement les possibilités de 
coupe en réduisant nos exportations.Terminer les grands rêves américain pour le bois. Petites 
usines locales jumelées avec des usines de finition. 

Moin de bois disponible mais de qualité fera monter la valeure de nos produits du bois. Les gens 
qui travail en exploitation forestiere présentement peine à couvrir leurs frais d’exploitations. Les 
prix du bois augmentent moins rapidement que le coût d’exploitation. 

Il faudra ouvrir les professions pour que tous les gens de métiers travail ensemble pour réussir une 
meilleure gestion de nos forêts qui doit passer par un échange de connaissance entre les corps 
d’emploi. 

Pour plusieurs années (30 à 40 ans) il faudra laisser pousser plus de forêts en attendant les 
résultats de notre aménagement multidisciplinaire. 

Les feu de forêts sont la façon naturelle pour une bonne régénération de celle ci. Regardé les 
bouts de vidéo des feux 2023, les terrains qui brûlent pour la plupart ont déjà été coupé et se sont 
les déchets de coupe qui alimente le feu. 

Bonne journée, 
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Daniel Joanisse,  

Envoyé depuis mon appareil Galaxy 


